

# JOURNAL D'INFORMATIONS MUNICIPAL D'ESPELUCHE



Novembre 2025

N° 20

Espeluche  
en Drôme provençale



## **Edito Madame le Maire**

L'été s'est achevé en beauté, laissant place à une rentrée scolaire pleine d'énergie et de nouveautés. Les enfants ont retrouvé le chemin de l'école avec enthousiasme, dans un cadre rénové et amélioré grâce aux travaux estivaux. La cantine a été entièrement réhabilitée pour offrir un espace plus agréable et fonctionnel, tandis que le toit de l'école a été refait, garantissant sécurité et confort pour tous.

Cette rentrée est également marquée par l'arrivée de Madame Sandy Loze, nouvelle directrice de l'école, que nous accueillons avec grand plaisir. Son engagement et son dynamisme sont déjà perceptibles, et nous lui souhaitons pleine réussite dans ses missions auprès des enfants, des familles et de l'équipe éducative. La reprise des activités associatives a également marqué ce mois de septembre. Les associations locales ont redémarré leurs ateliers, leurs rencontres et leurs projets avec une belle dynamique.

Parmi les événements marquants, la **Color Run** a rencontré un immense succès : un moment festif, coloré et intergénérationnel qui a rassemblé petits et grands dans une ambiance joyeuse et conviviale. Cette course était organisée au bénéfice de l'association **La Passer'elles**, qui accompagne les femmes et les familles victimes de violences vers l'autonomie et la santé, une belle cause soutenue par la mobilisation collective.

La **fête votive**, quant à elle, a été un véritable triomphe, mêlant traditions, animations et moments de partage avec le vide-greniers, les concours de pétanque, la soirée mousse et le cabaret.

Enfin, la journée « **Nature Peinture** » du Banc dez' Arts a attiré de nombreux visiteurs et suscité l'admiration. Je tiens à féliciter les artistes qui ont réalisé la fresque sur le mur de la cour de l'école, leurs talents ont pu s'exprimer et être mis en lumière.

Et pour le plus grand bonheur des plus jeunes, de nouveaux jeux pour enfants ont été installés au parcours de santé, enrichissant cet espace de loisirs du village.

Merci à toutes celles et ceux qui contribuent, chaque jour, à faire vivre notre village avec passion et engagement.

**Marie-Pierre PIALLAT**

### **Coordonnées de la mairie**

**04.75.46.60.36**

**mairie@espeluche.fr**

### **Horaires d'ouverture**

**De 8h30 à 12h30**

**Du lundi au vendredi**

### **Coordonnées de l'Agence**

#### **Postale Communale**

**04.75.46.19.63**

**ap.espeluche@laposte.fr**

#### **Horaires d'ouverture**

**de 8h00 à 11h00**

**du lundi au vendredi**

### **Responsable de rédaction**

**L'équipe communication**

### **Responsable de la publication**

**Marie-Pierre PIALLAT**

**&**

**Leslie MARTINO**

### **Impression**

**Imprimerie BAYLE**

## **Modification d'Etat-Civil**

Le répertoire national d'identification des personnes physiques (RNIPP) regroupe les informations suivantes : Éléments d'état civil des personnes nées en France et Numéro d'inscription (Nir) correspondant au numéro de sécurité sociale.

Les personnes qui souhaitent demander une modification de leur Etat-Civil (nom d'épouse, par exemple) doivent déposer une demande en ce sens sur le service en ligne ouvert sur service-public.fr (la Mairie n'est pas compétente en la matière).

<https://demarches.service-public.gouv.fr/mademarche/rnipp/demande?execution=e1s1>

## **Elections municipales des 15 et 22 mars 2026**

Les inscriptions sur les listes électorales sont reçues au plus tard le 04 février 2026 pour les inscriptions en ligne et le 06 février pour les demandes déposées en Mairie (accueil du lundi au vendredi de 8h à 12h).

Demande en ligne : <https://www.service-public.gouv.fr/particuliers/vosdroits/R16396>

Une demande en ligne tardive (entre le 05 et le 06 février) ne pourra pas être régularisée par une demande papier.

Se munir d'un justificatif de domicile et d'identité en cours de validité.

***Vous êtes conviés***

***le samedi 10 janvier 2026***

***aux vœux du Maire***

***à la salle des fêtes***

***à 11H***

***Nous vous attendons nombreux pour partager un verre de l'amitié***

## **La concession du cimetière**

Le 9 février 2024, la commune a engagé une procédure de reprise de concessions funéraires en état d'abandon conformément à la réglementation en vigueur (constatation de l'état d'abandon des tombes, procès-verbaux, arrêtés).

Cette démarche concernait 6 concessions situées dans le cimetière communal.

Nous arrivons à la fin de cette procédure et les 6 concessions pourront faire l'objet de nouvelles attributions après l'intervention d'une société de pompes funèbres chargée de les remettre en état. Un ossuaire communal recueillera les dépouilles des défunt qui seront identifiés individuellement par des plaques.

Les personnes intéressées par ces emplacements pourront contacter l'accueil de la Mairie à partir du 15 janvier 2026 (du lundi au vendredi de 8 heures à 12 heures).

## **Commémoration du 11 novembre**

Madame le Maire et son Conseil Municipal Junior ont animé la cérémonie du 11 novembre. Beaucoup d'espeluchois étaient présents pour cette commémoration. Un verre de l'amitié a été offert à la suite de cet événement, un moment d'échange et de convivialité auprès de nos anciens. Merci à tous !



## Que s'est-il passé cet été à Espeluche ??

### La Color run

Pour sa 2ème édition, l'équipe du comité des fêtes a accueilli plus de **500 coureurs** au profit de l'association les Passer'Elles. Ils ont pu reverser un chèque de **1 300€** afin de les aider dans leurs projets. Une course sous le soleil où les couleurs des poudres ont pu leur être jetées dessus tout au long du parcours, avec de l'ambiance dans le village pour finir sous une pluie de couleurs à l'arrivée !!! Une soirée animée par un DJ et des foodtrucks pour les régaler !! Un événement à partager en famille et entre amis, c'est l'occasion de pratiquer du sport, en s'amusant et pour une belle cause.



D'après les infos, la 3ème édition est déjà annoncée !! notez dans vos agendas ... le samedi 13 juin 2026 !! des nouveautés, des surprises, des cadeaux et une nouvelle association, une nouvelle cause.

Venez nombreux !!

### Music'o village

L'agglomération propose un concert gratuit aux habitants pour dynamiser les communes. Cette année le groupe « **La Mecanica** » a joué jusqu'au bout de la nuit devant un public conquis. L'association **La peluche** était là pour vous servir à la buvette et **Napoli pizza** pour vous régaler. Merci à tous de venir toujours aussi nombreux et profiter de ces animations qui vous sont proposées. Ce moment musical a permis de rassembler toutes les générations autour d'une même passion et de clôturer la journée sur une note positive. Preuve que la musique reste une formidable vecteur de partage et de convivialité.



### La fête de la musique

*Le samedi 20 juin, s'est organisée la fête de la musique par l'association le « banc dez arts ». Une ambiance festive où les Espeluchois ont pu danser, se restaurer et partager un moment convivial entre amis et familles !*

### Nature Peinture

Pour la 2<sup>ème</sup> édition de cette journée autour des artistes qui s'est tenue au mois de septembre, l'association a œuvré pour un évènement qui a rencontré un franc succès. Plus de 30 exposants, des animations tout au long de la journée et un maximum de visiteurs. Bravo à eux pour votre implication pour faire vivre le village.



### La fête votive

Encore une belle fête organisée cette année !!

Avec quelques nouveautés ... Un programme bien chargé pour cette équipe qui est accompagnée de nombreux bénévoles. Des concours de pétanque tout le week-end qui ont battu les records de participation, une soirée mousse avec un DJ de folie et pour finir en beauté avec le traditionnel vide grenier où l'on a compté plus de **100 exposants** qui ont animé notre village. Une soirée mémorable avec la troupe « **l'étoile bleue** », qui nous ont mis des paillettes plein les yeux avec leur spectacle de danse, de chants et performances.



## Une nouvelle directrice à l'école

C'est avec grand plaisir que nous accueillons Madame Sandy Loze nouvelle directrice de notre école. Son arrivée marque une nouvelle étape pour notre école placée sous le signe du dynamisme et du partage.

Forte de ses 21 ans d'expérience dans le domaine de l'éducation et animée par une véritable passion elle désire poursuivre le travail engagé tout en apportant sa touche personnelle. Nous lui souhaitons la bienvenue au sein de notre école et plein de succès dans ses nouvelles fonctions.

## La rentrée scolaire : Qui s'occupent de nos enfants cette années ?

Nous vous présentons la **nouvelle équipe** qui aura la charge de l'enseignement à l'école d'Espeluche. Un peu de changement cette année avec une nouvelle directrice, **Mme LOZE, maitresse Nathalie, maitre Denis, maitresse Virginie, maitresse Virginie, maitresse Karin et maitre Benoit. Myriam et Christine**, qui soutiennent les enseignants pour les classes de maternelle.



Vous reconnaîtrez certainement **l'équipe du périscolaire** qui accompagne les enfants pour les moments de cantine et qui les accueille avant et après l'école. Ils leurs proposent des activités diverses et variées qui les stimulent et les amusent. Une équipe soudée, dynamique et pleine d'idée pour animer ces temps ... hors du temps

## La bibliothèque



**premières  
pages**

En 2025, le Département de le Drôme a mis en place le dispositif "Premières pages" et offrir un livre à tous les bébés nés ou adoptés dans l'année.

Une sélection de trois livres a été réalisée par des personnels des structures de la petite enfance du département et des bibliothécaires jeunesse de la médiathèque départementale.

La bibliothèque d'Espeluche vous accueillera lors des permanences habituelles pour choisir 1 album parmi les 3 proposés :

***le mercredi de 9h30 à 11h30***

***le vendredi de 16 h à 18h15***

## Les travaux de l'école

Comme chaque année, des travaux ont été réalisés à l'école durant l'été. Cette fois-ci, ils ont été particulièrement importants, puisque la toiture du grand bâtiment a été entièrement refaite. Ces travaux ont occasionné quelques perturbations de circulation, notamment en raison de la présence d'échafaudages et d'une grue, mais cela en valait largement la peine.

En effet, cette rénovation a permis d'améliorer significativement l'isolation du bâtiment. Nous en avons profité pour renforcer l'isolation thermique et fermer les combles, qui représentaient jusqu'alors une source importante de déperdition énergétique. Ces travaux ont été réalisés avec le concours du SDED (Syndicat Départemental d'Énergies de la Drôme), qui a mené les études d'économie d'énergie et nous a conseillé sur le choix des matériaux à privilégier pour une performance optimale.

Depuis de nombreuses années, nous souhaitons équiper cette toiture de panneaux photovoltaïques afin de produire une partie de notre énergie. Malheureusement, cette demande a été systématiquement refusée par les Bâtiments de France, en raison des contraintes liées à la préservation du patrimoine architectural.

Des changements ont également été réalisés à la **cantine**. Le plafond a été abaissé afin d'y intégrer une climatisation réversible ainsi qu'une isolation renforcée, toujours en partenariat avec le SDED (Syndicat Départemental d'Énergies de la Drôme), qui a mené une étude d'économie d'énergie pour optimiser les choix techniques.

La **cuisine** a également été réaménagée pour la rendre plus fonctionnelle : une cloison a été démolie, un nouvel évier installé, et l'ensemble a été rafraîchi par une nouvelle couche de peinture, apportant clarté et modernité à l'espace.

Nous tenons à remercier chaleureusement les différentes entreprises intervenantes ainsi que les agents

municipaux pour leur excellent travail et leur engagement tout au long du chantier.

L'**inauguration** de ces nouveaux espaces s'est tenue le vendredi 26 septembre, en présence de Marie-Pierre Mouton, présidente du Conseil départemental, Nathalie Nieson, présidente du SDED, et Marielle Figuet, conseillère départementale du canton. Leur soutien financier a été précieux pour la réalisation de ces rénovations.

Lors de cette inauguration, plusieurs discours de remerciements ont été prononcés, mettant en lumière le travail de l'équipe municipale, et plus particulièrement celui de Thierry Sibold, dont l'implication et la présence constante sur le chantier ont été saluées. À l'issue de la visite des nouveaux espaces, un apéritif convivial a été offert à l'ensemble des personnes présentes, clôturant ce moment de partage et de reconnaissance dans une ambiance chaleureuse.



Pour l'occasion, la cour de l'école était ouverte, vous pouviez aller admirer la fresque qui avait été réalisée par « **couleur graffiti** » lors de la journée organisée par l'association le « banc dez 'arts ». Une subvention exceptionnelle ainsi que la participation financière et personnelle des élus ont été versées aux artistes pour l'achat du matériel.



## L'espace intergénérationnel

Après les différentes expertises réalisées, l'architecte a lancé la reprise des travaux début septembre. Malheureusement, l'entreprise responsable des malfaçons ne s'est volontairement pas présentée. Cette absence nous contraint à nous retourner une nouvelle fois contre elle, et de relancer une procédure avec pour objectif de lui demander d'achever les travaux restants à sa charge, selon l'expertise judiciaire.

## Les CMJ

Nos conseillers municipaux juniors sont très actifs.

Dans le cadre de leur engagement citoyen, les conseillers juniors d'Espeluche ont récemment participé à deux journées riches en apprentissages et en découvertes.



### Première étape : l'initiation aux premiers secours

Encadrés par des professionnels, nos jeunes élus ont appris les gestes essentiels pour porter secours en cas d'urgence : alerter les secours, pratiquer le massage cardiaque, utiliser un défibrillateur, ou encore adopter les bons réflexes face à une personne inconsciente. Une formation précieuse qui développe leur sens des responsabilités et leur solidarité.



### Deuxième étape : visite de la caserne des pompiers de Sauzet

#### **Nous avons été accueillis par un pompier volontaire qui œuvre depuis 1989**

Les enfants ont été accueillis à la caserne pour une immersion dans le quotidien des sapeurs-pompiers. Ils ont pu découvrir les véhicules d'intervention, les équipements, et échanger avec les pompiers sur leur métier, leurs missions et les valeurs qui les animent.

Cette journée a été l'occasion pour nos jeunes élus de mieux comprendre les enjeux de la sécurité civile et de renforcer leur engagement au service de la commune. Bravo à eux pour leur curiosité, leur sérieux et leur enthousiasme !



Nous remercions chaleureusement La commune de Sauzet et son maire Mr Julien DUVOID ainsi que Luc MAGNET pompier engagé et l'association APST-26.

## **Ça y est, les enfants vont pouvoir jouer !!**

La commune d'Espeluche est heureuse d'annoncer la pose d'une nouvelle aire de jeux au Parcours de santé, chemin du Stade. Ce nouvel espace ludique, pensé pour les enfants de 2 à 8 ans, vient enrichir notre cadre de vie et offrir aux familles un lieu de détente, de jeu et de convivialité. Il répond aux normes de sécurité en vigueur. Il a tardé à ouvrir, mais des contrôles de sécurité étaient nécessaires.



**ESPELUCHE C'EST VOUS**

*L'équipe n'a pas souhaité envoyer d'article pour ce journal*

## **La semaine bleue**

A l'occasion de la semaine bleue dédiée aux aînés et au lien intergénérationnel, plusieurs animations ont rythmé l'après-midi du Vendredi 10 Octobre.

Les participants ont tout d'abord pu s'affronter amicalement autour de jeux de cartes. Visite d'un centre de zoothérapie « Le Mas de Scott » pour découvrir les bienfaits du contact avec les animaux. Puis les enfants du périscolaire ont également rejoint les aînés pour jouer aux jeux de société. Ensuite aînés et jeunes ont partagé le goûter offert par la Municipalité, partage d'un agréable moment de convivialité.



## **Au théâtre de verdure**

Depuis plusieurs années, certains arbres présents dans l'enceinte du Théâtre de Verdure montrent des signes de vieillissement et de fragilité. Leur état, désormais préoccupant, représente un risque pour la sécurité des visiteurs. Afin de préserver cet espace naturel tout en garantissant votre sécurité, une intervention d'élagage est prévue durant l'hiver. Une entreprise spécialisée procédera à la suppression des arbres les plus menaçants. Cette opération, nécessaire et encadrée, permettra de redonner à ce lieu toute sa sérénité et son accessibilité.

*Nous vous remercions pour votre patience et votre compréhension pendant cette période de mise en quarantaine. Il est essentiel que chacun respecte les consignes de sécurité mises en place afin de permettre le bon déroulement des travaux.*



## Une nouvelle assistante maternelle à Espeluche !

**Marion CHANEZ**

*Je suis une femme âgée de 28 ans.*

*En tant que femme mariée, je suis la maman  
de deux adorables*

*princesses, qui ont respectivement 5 et 2 ans. Depuis mon enfance, j'ai  
toujours été attirée par le monde des enfants.*

*Ma résidence est une petite maison charmante située dans la commune  
d'Espeluche, qui dispose d'un jardin.*

**Combien d'enfants tu vas pouvoir accueillir ?** Deux places sont disponibles pour accueillir vos enfants à temps plein.

**A quelle période tu seras opérationnelle ?** Je suis disponible depuis le 20 octobre 2025.

**Pourquoi avoir choisi ce métier ?** J'aime partager des activités, des sorties, des instants de complicité. À mes yeux, ces éléments sont des étapes essentielles dans le développement des enfants.

**Qu'est-ce qui te plaît dans ce que tu fais ?** J'apprécie observer comment les enfants évoluent tout au long de notre temps ensemble. Être là pour les accompagner à chaque étape de leur apprentissage.

**Quelle est ta spécialité ?** Je suis attentive aux besoins des enfants, patiente et imaginative.

**Numéro de téléphone : 0658810264**

**Mails : [maarionfoltier@gmail.com](mailto:maarionfoltier@gmail.com)**

### **Les assistantes maternelles du village**

Nom et Prénom	Adresse Espeluche	Tél / Mail	Informations (place et disponibilité)
BOREL Delphine	16 allée Cathelin Bernard	06.79.41.12.96 / 04.26.51.08.01 delphine.borel26@gmail.com	4 places 0 disponible
CAUX Stéphanie	15 impasse des Sources	07.89.62.39.35 / 04.75.97.50.36 caux.jean-marie@orange.fr	
CHANEZ Marion	340 chemin du clos	06 58 81 02 64 maarionfoltier@gmail.co m	2 places 2 disponibles
DEMBELE Angélique	15 allée Bernard Cathelin Lot les Platanes 1	06 61 61 38 18 angiekamm@outlook.com	4 places 0 disponible
LOCHE Françoise	327 route du Colombier	06.86.35.39.22 / 04.75.46.67.82 francoiseloche3@gmail.c om	4 places 0 disponible

### **Les associations du village**

#### Jouons ensemble

Pour donner suite à la démission du Président M.JEAN, un nouveau bureau a été élu membres du bureau :

Président d'honneur : Marie-Pierre PIALLAT Maire

Président : Valérie BRUNNER 06-71-48-63-57

Trésorier : Jean BRUNNER 04-75-46-68-33

Secrétaire : Maryse MOULIN 06-43-79-11-83

L'association se réunit tous les jeudis à partir de 20 h dans la salle des fêtes.

Les adhérents aiment se retrouver autour des jeux de carte et jeux de société dans une ambiance conviviale. La cotisation annuelle reste à 20 euros. L'association propose des manifestations tout au long de l'année (beaujolais nouveau, galette des rois, repas fin de saison). Un concours de belote est prévu le jeudi 11 décembre 2025 à 20 h à la salle des fêtes.

Venez nombreux un accueil très chaleureux vous sera réservé.

## Fol'patch

Samedi 4 et dimanche 5 octobre, l'association Fol'Patch présentait ses nouvelles réalisations patchwork. Le thème principal de l'exposition était "Maisons du Monde".

Les 140 visiteurs ont pu découvrir les nombreuses créations personnelles variées et colorées. Un village éphémère en 3D s'étalait sur une table, des BBquilts flottaient sur une corde, ils seront offerts au service des prématurés de l'hôpital de Montélimar.

Si vous avez envie de rejoindre l'association, nous vous accueillons même débutantes avec plaisir chaque jeudi de 14h à 16h30 à la salle des fêtes. Contacter Monique Gabus 04 75 46 64 25



## La Peluche

Présentation de la nouvelle équipe :

- la présidente : Mathilde Goudard Suchail
- Le vice-président : Adrien Jean
- La secrétaire : Angélique Chastagnaret
- Le trésorier : Martin Chiche
- Le vice-trésorier : Renaud Ribière

## Pourquoi se présenter à ce poste ?

J'ai souhaité m'impliquer davantage dans la vie de l'école pour soutenir les différents projets, les différentes sorties scolaires envi-

sagées par l'équipe enseignante qui vont profiter aux enfants et favoriser également la collaboration entre les parents et l'équipe éducative.

### Quels sont vos objectifs ?

Avec toute l'équipe de l'association, nous souhaitons favoriser une vraie dynamique de partage entre parents et enseignants et également continuer à soutenir les projets de l'école en organisant différentes actions au cours de l'année comme la soirée d'Halloween où les enfants passent une soirée à s'amuser, à rire,

à profiter tout simplement...

### Qu'est-ce que vous avez prévu ?

Pour les projets que nous allons mettre en place cette année, nous avons tout d'abord la soirée d'Halloween, ensuite notre participation au marché de Noël d'Espeluche et nous envisageons d'organiser un événement courant avril qui reste encore à définir mais nous sommes une équipe motivée, pleine d'idée avec tous le même but les enfants de l'école d'Espeluche.

## Chers espeluchois,

l'association Sportez-Vous Bien à Espeluche propose cette saison un nouveau cours. Il s'agit du cours « **GYM SUR CHAISE** » le vendredi après-midi.



**C'est un vrai succès !**  
**Bienvenus aux 17 inscrits !**  
**Le bureau SVB est ravi de proposer des cours adaptés aux habitants d'Espeluche et de ses alentours.**

Rappel du planning des cours 2025/2026 si vous souhaitez nous rejoindre.

LUNDI	
18h30/19h30	PILATES
20h/21h	FIT DANCE
MARDI	
20h/21h	STRETCHING
MERCREDI	
9h/10h	PILATES
18h30/19h30	YOGA
20h/21h	GYM TONIQUE
JEUDI	
14h30/15h30	STRETCHING
VENDREDI	
14h30/15h30	GYM SUR CHAISE

## La boule en Bois

Société créée en 1925 sous « la société jeu Lyonnais » après une vingtaine d'années d'activité, un changement majeur, avec l'apparition de la petite boule, oriente celle-ci sur une longue période de sommeil. Avec l'arrivée de nouveaux membres en 1971, l'association est relancée sous le nom de « la Boule en Bois » et organise six concours dans la saison dont le challenge Meneroud.

En Janvier 2025 elle connaît un changement de bureau et atteint en cours de saison l'adhésion d'une dizaine de membres actifs.

- Celle-ci maintient le « challenge Meneroud » qui s'est déroulé le 11 mai sur la journée, participation de 18 équipes doublette. Les repas servis sous chapiteau, préparés par les petits plats de Rachel étaient appréciés.

- Une équipe féminine s'engage dans le championnat départemental qui permet la qualification pour accéder au championnat de France de la catégorie F4 qui aura lieu à saint chef en Isère. Au bout de deux journées, avec des parties âprement disputées, l'équipe est championne départementale et participera au championnat de France.

- Elle organise le 18 août le concours de la vogue qui voit l'inscription de 12 équipes quadrette L'équipe de Montélimar s'incline en finale contre l'équipe de Cruas (Photo)

- L'AS remercie la mairie, les partenaires et les bénévoles pour leur participation à la préparation et

l'organisation des activités, de cette saison 2024-2025.

- Pour la saison suivante l'objectif est de maintenir ces manifestations et si l'effectif le permet, d'en rajouter.
- le boulodrome est ouvert tous les MARDIS après-midi de 14h30 à 18h de Février à Octobre et quelque fois le vendredi après 18h avec des conditions météorologiques favorables.
- Toutes les personnes intéressées par la découverte ou la pratique du jeu de boule Lyonnaise ou intégrer l'association en tant que membre sont invitées à nous rejoindre, c'est avec plaisir que nous vous accueillerons. Pour tous renseignements contacter le 06-24-00-59-79. La Présidente, Michelle DUBOIS



**Le karaté** a repris à Espeluche le mardi 16 septembre à la salle des fêtes, 18h à 19h pour les enfants, 19h à 20h pour les adultes et adolescents. Possibilité de s'inscrire encore, et faire un entraînement d'essai.

## Au Broc Café

Après 2 ans d'ouverture, de partage, de soirées, de moments de rire et d'apéros, Charlotte, Pierre et Sandrine ont décidé de cesser leur activité pour d'autres aventures !! Le village est bien triste d'apprendre cette nouvelle car ce lieu était symbole de rassemblement et de convivialité. Il reste plus qu'à espérer que quelqu'un reprendra l'affaire et proposera une nouvelle idée !!! Merci Charlotte pour ton investissement et ta bonne humeur !!

# Noël à Espeluche

## Marché Artisanal

27ème  
Édition

# 6 et 7 DÉCEMBRE 2025

SAMEDI 10H - 21H & DIMANCHE 10H - 18H

50 exposants et producteurs  
PRÉSENCE D'UN SANTONNIER

### ANIMATION SURPRISE

Autour du Père Noël | Conteuse d'histoires

Samedi 18h30 / 20h30

### DÉAMBULATION

Ventriloquie

avec Jean-Michel AUBERT

Samedi & dimanche

Le druide

avec Sébastien LABATE

Dimanche 16h / 17h

### PRÉSENCE DU PÈRE NOËL

Dimanche 15h / 17h

### TOMBOLA & COLLECTE DE JOUETS



Salé / Sucré  
**Buvette**  
VIN CHAUD